



Posición Sobre el Aborto

Los cristianos dependen de la Palabra de Dios, revelada en la Biblia, para saber la verdad, y la consideramos nuestra única guía perfecta para la fe y la acción. Es nuestra autoridad para comprender la diferencia entre lo bueno y lo malo y para distinguir entre lo moral y lo que no es moral.

Nuestra posición se establece sobre las verdades de la Biblia, desde el momento de la concepción:

1. Dios valora más a los seres humanos que a la otra parte de su creación. Los seres humanos son hechos únicos, en la imagen de Dios,¹ y no solo son diferentes del resto de la Creación,² sino que son los dueños de todo lo demás creado por Dios.³ La concepción y el nacimiento de un bebé no son solamente actos que continúan la raza, sino una bendición de Dios.⁴ Este fruto del amor entre hombre y mujer es evidencia del amor de Dios.⁵ El nacimiento es un premio de Dios, un regalo o herencia de Dios.⁶

2. El significado de la vida de cada uno que Dios nos tiene empieza antes del nacimiento. La Escritura normalmente se refiere a la concepción como el momento de nuestro comienzo.⁷ Dios habla de nosotros como conocidos, amados, y protegidos por Él antes del nacimiento.⁸ Muchas veces anuncia el propósito de la vida para unos individuos mientras todavía no han nacido.⁹ La palabra hebrea “yeled,” y la palabra “brephos,” se usan en la Escritura para referirse a los bebés, a los jóvenes, y también a los que todavía están por nacer. Esto nos muestra la continuidad de la existencia antes y después del parto.¹⁰

La Escritura y la ciencia médica, los dos, nos dan la misma definición del momento de la vida: la concepción.¹¹

3. Dios nos prohíbe matar una vida humana inocente.¹² La Escritura no hace diferencia entre la vida nacida, o no nacida. Por eso, prohíbe la matanza de toda la vida humana, incluyendo los bebés no nacidos. Nuestro Libro de Confesiones incluye entre los pecados del manamamiento sexto, “no dar lo que se necesita para preservar la vida.”¹³

4. Dios nos manda que protejamos y cuidemos a los que necesitan ayuda.¹⁴ El deber de “llevar los pesos

de los otros” se aplica al embarazo. Es nuestro deber como discípulos de Dios, usar los recursos que nos ha dado Él para encontrar soluciones a los embarazos problemáticos.

5. Dios ofrece perdón y restauración a los arrepentidos.¹⁵ Ofrece una nueva vida con Cristo. Nosotros, la Iglesia, somos los agentes de Dios para la reconciliación del mundo, es nuestro deber ofrecer este entendimiento y gracia de Dios a los que han tenido el sexo fuera del matrimonio y a los que han tenido abortos. Tenemos que enseñar este amor de Dios a los que se encuentran en estas circunstancias difíciles, y ayudarles a encontrar fe en Dios y arrepentirse.¹⁶

6. Estas lecciones de la Biblia en cuanto a la vida humana y nuestra responsabilidad para proteger la vida inocente humana se aplican en todos los casos.¹⁷ Los que fuimos concebidos por incesto o violación, o que somos menosválidos, somos protegidos por la Escritura. Es lo mismo para los que no son nacidos todavía que fueron concebidos bajo las mismas circunstancias. Si hay complicaciones del embarazo, se debe hacer todo posible para salvar las vidas de la madre y del bebé.

El caso bíblico en cuanto a las decisiones antes de la concepción

Las decisiones responsables nacen de lo que enseña la Biblia sobre la vida y la sexualidad.

Una decisión para empezar una relación sexual debe seguir con lo que dice la Escritura en cuanto a la castidad fuera del matrimonio, y la fidelidad dentro del matrimonio.¹⁸ Esta decisión debe considerar las intenciones de Dios, incluyendo el embarazo y la formación de una familia.¹⁹

La contracepción es para impedir la concepción solamente. Si la contracepción actúa para destruir la vida nueva, es, en realidad una forma de aborto.

Por qué la posición de la Presbyterian Church (USA) sobre aborto²⁰ es indefendible para los cristianos

El documento adoptado por el General Assembly de PC USA(1992) dice que:

Los embarazos problemáticos son el resultado de tantas circunstancias complicadas y difíciles que no tenemos ni la sabiduría ni la autoridad para opinar ni decidir cada situación.

Considera que los juicios morales son cuestión de la interpretación individual de los que es correcto o incorrecto en su situación personal de crisis, y ...*admite circunstancias en un mundo de pecados que puedan hacer que el aborto sea lo menos penoso de unas opciones difíciles.*

Ademas, la politica actual dice que

ninguna ley ni decisión administrativa debe limitar acceso al aborto: limitar información y consejos en cuanto a los abortos, : ni limitar ni prohibir los fondos publicos para los abortos necesarios para los sin ventajas sociales y economicas.

Este documento de politica de la PCUSA no establece una defensa biblica para matar a los inocentes hu-manos no nacidos, y difiere dramaticamente de lo que ha enseñado la Iglesia historicamente sobre el aborto.²¹ Esta basada sobre una etica de situaciones que contra-dice la tradición judeo-cristiana. La Iglesia Presbyterian USA esta haciendo un error moral muy grave en cuanto a lo que enseña sobre el aborto.

La meta de Presbyterins Para La Vida en cuanto al aborto

Tomamos una posición pastoral y profetica dentro de la iglesia. Llamos a la PC USA de arrepentir de su posición sobre el aborto, de tener un cambio de corazon y un cambio de politica. Pedimos a nuestra denomi-nación que empiece a proteger la vida y aconsejar para soluciones en cuanto a los embarazos con problemas, para que madre y bebe vivan y reciban las bendiciones de Dios.

Nuestra voz profetica se expresa a traves del proceso de apelación, según el gobierno Presbyterian, y por cualquier otro modo no prohibido por la Escritura, la constitución de la iglesia, o las leyes del pais.

Debemos confiar que la gracia y merced de Dios nos dé un cambio en la posición de nuestra denominación para efectuar cambio en toda la sociedad.

Endnotes

1. Génesis 1:27; Job 10:8-12; Efesios 4:24.
2. Génesis 1:26; Génesis 2:20; Salmo 8:5.
3. Génesis 1:26-30, 2:19-20; Salmo 8:6-8; *Libro de Confesiones*, 3.02; 4.006; 6.023; 7.010.
4. 1 Sam. 1:1-20.
5. Génesis 4;1; 29:30-33.
6. Salmo 127: 3-5.
7. Génesis 4:1; Génesis 21:2; Génesis 29: 33,34, 35; 30:7; 1 Sam. 1:20; Mateo 1:20, 21.
8. Salmo 139:13-16; Jeremías 1:4,5; Eccles. 11:5, Job 31:15
9. Génesis 16:11,12; Génesis 25:23; Isaías 49:1; Jeremías 1:4,5; Gal. 1:15, 16; Mateo 1:18-25.
10. Génesis 25:22; 1 Pedro 2:2; Lucas 2:12; Hechos 7:19; 2 Timoteo 3:15; Lucas 1:41,44; Lucas 18:15.
11. La esperma humana y el ovum tienen 23 cromosomas. En el momento de la concepción, se forma una celula de 46 cromosomas. Desde este momento, la unica cosa añadida es tiempo y nutrición.
12. Génesis 9:5,6; Ex. 20:13; Ezequiel 20:31; Amos 1:13; Lev. 18:21; Jeremías 32:35; *Libro de Confesiones*, 7.246.
13. *Libro de Confesiones*, 7.246.
14. Proverbios 24:11, 12; Salmo 10:17, 18; Salmo 41:1; Mateo 18:10; *Libro de Confesiones*, 4.111; 5.114.
15. Isaías 55:7; 1 Juan 1:9; *Libro de Confesiones*, 2:3; 6.064; 6.068; 6.083; 7.033; 7.180.
16. *Libro de Confesiones*, 5.098; 9.32-33; 2 Corintios 5:18.

17. *Libro de Confesiones*, 7.245, 7.246.

18. *Libro de Confesiones*, 4.108-109, 7.248-9, 1 Tesalonicenses 4:3-4; Proverbios 6:25-29, 7:25-27; Ex. 20:14.

19. Malaquías 2:15; Génesis 1:27, 28.

20. Report of the Special Committee on Problem Pregnancies and Abortion, "Do Justice, Love Mercy, Walk Humbly (Micah 6:8)," adopted by the 1992 Asamblea Directiva, iglesia presbiteriana (USA).

21. "...porque el feto, en el vientre de su madre, ya es una persona, y es un crimen robarle de la vida que no ha empezado a gozar. Si es un crimen matar a un hombre en su casa, su refugio, es tambien mas atroz destruir a un feto en el vientre antes de que haya visto la luz."

• John Calvin, *Commentaries on the Four Last Books of Moses* (Grand Rapids: Eerdmans, 1950),

3:41,42.

"Esta Asamblea considera la destruccion de un bebe por sus padres una cosa abhorrente, un crimen contra Dios y la naturaleza,"

• Asamblea Directiva, 1869

"El feto es una vida humana que debe ser protegida desde el momento en que el ovum es fertilizado. Como cristianos, creemos que esto no es una opción individual por parte de la pareja y el medico. Esta decision debe ser limitada y controlada por la sociedad."

• Asamblea Directiva, 1962